



Association de protection du site de MARCEVOL

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2008

En 2008, l'association regroupe 214 adhérents (207 en 2007). 42 personnes ont adhéré pour la première fois en 2008. 129 adhérents habitent dans le département.

Le conseil d'administration s'est réuni en mars, en mai, en septembre et en octobre. De façon informelle, par des échanges de mails, nous avons partagé toutes les informations concernant l'association une trentaine de fois.

Nous avons adressé une lettre à tous les adhérents en avril, en juillet et en novembre. À l'occasion de ces lettres aux adhérents, nous avons cherché à vous tenir informés le mieux possible du déroulement des procédures auprès du tribunal administratif de Montpellier et à vous mobiliser, sur le terrain, au printemps et à l'automne.

Le document d'informations générales "Repères" a été réactualisé en novembre. Il sert à informer les personnes qui découvrent la situation pour la première fois et à permettre à tous de suivre le fil de l'histoire qui remonte au début des années 1990.

Nous avons annoncé toutes nos actions par des invitations, des affiches, des informations dans la presse et à la radio. Les médias nous sont restés très fidèles.

L'Indépendant a publié le 16 mai un long article sous la forme d'une interview d'Adrienne Cazeilles sur l'histoire de Marcevol et les problèmes d'eau dans le département, le 26 septembre un rappel sur les recours auprès du tribunal et l'annonce du débroussaillage, le 8 décembre un compte rendu détaillé de la prise de position à Marcevol du président du Conseil général apportant son appui plein et entier à l'association et intitulé : « *Marcevol, le Conseil général entre dans l'arène* ».

Radio-Arrels a annoncé chaque action par une interview qui permettait de donner les dernières informations.

La Semaine du Roussillon, *Le P.O commun 66*, *Le Travailleur catalan*, *Le Fil du Conflent* ont annoncé les actions de l'association en profitant de ces annonces pour donner aux lecteurs les informations les plus récentes sur l'association.

France 3 pays catalan a réalisé un reportage sur la venue du président du Conseil général à Marcevol en insistant sur son engagement aux côtés de l'association.

Le suivi des procédures auprès du tribunal administratif de Montpellier a pris beaucoup de place dans les activités de

l'association en 2008. Nous avons adressé au tribunal des mémoires complémentaires pour répondre aux arguments des avocats de la commune et du syndicat intercommunal puis, après la clôture de l'instruction, nous sommes intervenus une dernière fois à l'audience publique du 18 septembre. Nous avons été aidés dans ces démarches par l'appui compétent du Conseil général et de l'association d'assistance des citoyens auprès des administrations (AADECAA). Le jugement a contesté l'intérêt à agir de l'association sous le prétexte que les délibérations attaquées se bornent à autoriser la vente de terrains et ne portent par elles-mêmes atteinte au patrimoine du site de Marcevol. Après de nombreuses consultations nous avons décidé de ne pas faire appel.

Depuis le 30 juillet dernier, date du dépôt par la société d'une nouvelle demande de permis de construire, nous surveillons le déroulement de cette instruction et avons alerté le préfet sur l'absence d'étude d'Unité touristique nouvelle préalable.

La journée du 18 mai « *À Marcevol, en mai, fais ce qu'il te plaît!* » avait pour thème cette année : "témoigner-transmettre-inventer".

Grâce à Claudine et Bruno de *Vagabond'âne*, à Marcel et son atelier de création, à Annie et les insectes de Marcevol, à Monique et les plantes comestibles et à la conférence d'Adrienne Cazeilles sur le thème de l'eau, la journée a été une réussite, malgré seulement une soixantaine de participants.

Le 5 octobre, nous n'étions pas non plus très nombreux : une trentaine de personnes seulement, mais nous avons débroussaillé un très beau chemin qui traverse de part en part les parcelles privatisées à proximité du hameau. Nous avons passé aussi un long moment à réfléchir aux initiatives que pourrait prendre l'association pour mobiliser, au-delà des adhérents, toute les personnes impliquées dans la sauvegarde du site.

Toutes ces activités ont permis d'enrichir la photothèque de l'association.

Dès novembre, nous avons annoncé les prochains rendez-vous de l'association afin que tous puissent noter ces dates longtemps à l'avance :

Assemblée générale le 31 janvier 2009 à 14h30, "À Marcevol, en mai, fais ce qu'il te plaît", les 23 et 24 mai et la journée de débroussaillage le samedi 3 octobre.